

## ABSTRAK

*Jakarta Islamic Index* (JII) adalah indeks yang berisi sekumpulan saham yang memenuhi prinsip-prinsip syariah. *Jakarta Islamic Index* berisi 30 saham yang memenuhi kriteria syariah yang ditetapkan Dewan Syariah Nasional (DSN). Sebagai negara yang memiliki penduduk mayoritas beragama islam, pasar modal syariah memiliki potensi yang besar untuk dapat mengembangkannya. Disamping itu, aliran dana dari negara muslim yang siap ditempatkan pada instrumen keuangan syariah juga merupakan potensi yang besar bagi pasar modal. Sejalan dengan perkembangan pasar modal di Indonesia secara umum, produk pasar modal berbasis syariah diyakini dapat menjadi salah satu pilar kekuatan industri pasar modal Indonesia. Maka dari itu diperlukan variabel untuk mengukur kinerja perusahaan yang masuk dalam JII.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kebijakan dividen, arus kas, profitabilitas, likuiditas, dan solvabilitas terhadap *investment opportunity set* (IOS). Variabel dependen dalam penelitian ini yaitu *investment opportunity set* (IOS) yang diukur dengan *Market to book value of assets* (MBVA). Pengukuran variabel kebijakan dividen menggunakan *dividend payout ratio* (DPR). Pengukuran arus kas menggunakan perbandingan arus kas operasi terhadap pengeluaran modal. Pengukuran rasio yang digunakan untuk mengukur likuiditas menggunakan *current ratio* (CR). Pengukuran rasio profitabilitas menggunakan *return on assets* (ROA). Pengukuran rasio solvabilitas menggunakan *debt to equity ratio* (DER).

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu perusahaan yang terdaftar dalam *Jakarta Islamic Index* (JII) pada tahun 2015-2019. Jumlah sampel pada penelitian ini sebanyak 15 perusahaan. Data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan data sekunder yaitu laporan keuangan perusahaan. Penelitian ini menggunakan aplikasi *evIEWS* untuk menganalisis data dan metode analisis regresi data panel.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa kebijakan dividen, arus kas, profitabilitas, likuiditas, dan solvabilitas berpengaruh secara simultan terhadap *investment opportunity set* (IOS). Secara parsial arus kas, likuiditas dan solvabilitas berpengaruh signifikan terhadap *investment opportunity set*, sedangkan kebijakan dividen dan profitabilitas tidak berpengaruh terhadap *investment opportunity set*.

Kata kunci: arus kas, *investment opportunity set*, *Jakarta Islamic Index*, kebijakan dividen, likuiditas, profitabilitas, solvabilitas.